

## 6月15日 田植え

いよいよ田植え。昨日用意した苗を田んぼに植えます。まずは、機械で植えます。私たちは、田植え機に乗せてもらい、機械の「手」が田植えするのを間近で見ることができました。昨日私たちが苦勞してとった苗を、機械の「手」はとても簡単にとって植えていました。ちょっとくやしい。



さあ、いよいよ私たちの番。もう、去年やったので、植え方のコツも分かります。PTAの役員さんたちに教えるつもりでどんどん植えていきました。



ということで、私たち5年生の出番はここまで。用水路で足を洗って、4年生にバトンタッチ。



この機械を作った人は天才ですね。社会科で勉強した、「この機械のおかげで、田植えが1人で、しかも速くできるようになった」というのが、とてもよくわかりました。ところで、右の赤い歯車は何だったのだろう。



あっ、4. 6年生の分も残しておかないと…





はい、ここからは、4年生です。私たちははじめてなので、赤坂さんから植え方をよく教えてもらいました。

「あれ、どうやるんだっけ？」  
と相談しながら、楽しく植えることができました。



まだ、ちょっとおしりが逃げてしまう人が多かったけどね。

あれっ、校長先生、ズボンが汚れてます。転んじゃったのかな？ ナイスファイトですね。  
＼(=◇=)／ ＼(o◇o)／



以上、4年生でした。



6年生は、最後の田植え。ちょっとさびしい気分  
で土の感触を確かめている子もいました。

でも、さすが6年生でしょ。植え始めたら、み  
んなとても速いスピードでどんどん植えていきま  
す。



機械には負けるけど、丁寧にしかも早く植えてい  
ます。いつもよりも多めに植え続けました。



6年生になると、足が汚れても、ワイルドにガシ  
ガシ植えることができます。泥だらけになるのが  
楽しいと感じている人もいます。下級生のみんな  
も見習ってね。



その構えは…ちょっと待って、水かけないでよ。  
6年生は最後まで楽しみました。今年の収穫が楽  
しみだね。

